



“Por la paz de Iberoamérica”

COMUNICADO

07 de junio del 2023

La Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas (CIDHDPA) rechaza la presunta ejecución extrajudicial cometida por el ejército mexicano en Nuevo Laredo, Tamaulipas. El 06 de junio el diario EL PAÍS exhibió en redes sociales un video captado el 18 de mayo, en el que una cámara de seguridad registró el aparente asesinato de cinco civiles a manos de militares.

Exigimos al Estado Mexicano que cumpla con los protocolos correspondientes para garantizar la vida humana a través del debido proceso, tal como lo señalan los tratados internacionales que nuestro país ha ratificado. Recordemos que la Seguridad Humana está dirigida a generar la Paz Social mediante mecanismos de desarrollo humano, habilitando condiciones que ayuden al desarrollo del proyecto de vida de cada individuo.

Dañar de esa forma a la sociedad, solo conduce al salvajismo y a encarnar el “ojo por ojo, diente por diente”, por lo que es necesario que el Estado de Derecho impere en la función pública, quienes son los principales promotores y protectores de los Derechos Humanos.

Afirmamos que el Estado Mexicano debe de llegar a las últimas investigaciones para deslindar responsabilidades, por lo que será necesario generar la comparecencia del titular de la Secretaría de la Defensa Nacional ante el Senado de la República. Así mismo, se requiere crear una Comisión Legislativa para atender inmediatamente este tipo de sucesos, de esta manera se coadyuvará al conocimiento de la verdad a la que la sociedad tiene como un derecho humano.

Atentamente

“Por la paz de Iberoamérica”
#PorElDerechoADefenderLosDerechosHumanos


Dr. Víctor Hugo Gutiérrez Yañez
Comisionado para América Latina y el Caribe

www.cidhpda.com

FACEBOOK: Cidhpda Derechos Humanos

INSTAGRAM: cidhpda

Twitter: CIDHPDA

e-mail: cidhpdasullivan@gmail.com

Whatsapp: 744-295-9042

Contacto: Mariana Espinosa